

Se trata de un proyecto de la Consejería de Digitalización que permite la citación con el profesional sanitario directamente en la TSV

La Comunidad de Madrid activa una nueva alerta en la Tarjeta Sanitaria Virtual para mejorar el seguimiento del cribado de cáncer de cérvix

- Recibirán la notificación aquellas mujeres que no hayan sido localizadas o que, habiendo recibido la primera convocatoria, no hayan participado en la campaña
- Aparecerá como un mensaje emergente en la *app*, si se ha dado de alta esta opción, y también se enviará un *SMS* al teléfono móvil

17 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid ha activado una mejora en el sistema de alertas de la Tarjeta Sanitaria Virtual (TSV) que permitirá recordar a las beneficiarias del cribado de cáncer de cérvix el estado en el que se encuentra su proceso. Con ello, se pretende ofrecer un servicio individualizado y un seguimiento de las pacientes, ofreciéndoles la posibilidad de participar en esta campaña en caso de que no hayan podido hacerlo con anterioridad por cualquier circunstancia.

CERVICAM es un programa de la Consejería de Sanidad dirigido a todas las mujeres de la región de entre 25 y 65 años que cumplan con los criterios establecidos. Su objetivo es detectar precozmente lesiones premalignas o el tumor en sus fases iniciales con el fin de aplicar tratamientos menos agresivos e incrementar al máximo las posibilidades de curación.

En abril de 2023, la Consejería de Digitalización puso en marcha una nueva funcionalidad en la TSV para invitar a través de este espacio a la población objeto de este protocolo preventivo a formar parte de este y permitir la citación con el profesional sanitario directamente sin salirse de ella. Este sistema digital ya ha llegado hasta la fecha a 128.000 madrileñas.

Así, a partir de ahora, las pacientes también podrán recibir recordatorios cuando no hayan sido localizadas o cuando, habiendo recibido la propuesta de participación en la campaña, no la hayan aceptado aún. Los avisos se realizarán a través de la aplicación mediante una notificación emergente, siempre que se tenga activada esta opción dentro del espacio, con una comunicación en el apartado *Mis Cribados* y con el envío de un SMS al dispositivo móvil.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

En caso de que las pruebas deban realizarse en un servicio de Atención Primaria, se informará a la persona de que tiene pendiente una citación con su matrona en el centro de salud de referencia, mientras que si ha de prestarse en un hospital se le recordará que debe completar el estudio solicitando cita desde la *app* o a través del teléfono 900 102 112.